

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 217.16 / 04.05.2016

Inklusion ist ein Menschenrecht

Anlässlich des Europäischen Protesttages zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung am 5. Mai 2016 sagt die sozialpolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Inklusion ist ein Menschenrecht. Vielfalt, eine bunte und tolerante Gesellschaft, das gleichberechtigte Miteinander sind Werte, die uns Grünen wichtig sind.

In Schleswig-Holstein ist der Aktionsplan zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention auf einem guten Weg. Beteiligung ist dabei ein wichtiges Prinzip, denn Inklusion bedeutet auch „Nicht ohne uns über uns“.

Der von der Landesregierung vorgelegte Entwurf wird aktuell mit den betroffenen Menschen, dem Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung, aber auch Vereinen und Verbänden diskutiert. Die Küstenkoalition nimmt die Rechte aller Menschen gleichermaßen ernst.
